



Vermeidet Staus und spart Platz: ÖPNV Ticketdrucker GeBE-COMPACT Plus mit integriertem Barcode Scanner



Germering, Januar 2026. Der Ticketdrucker GeBE-COMPACT Plus Scan des Lösungsanbieters für Thermodrucksysteme, GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, ergänzt nun die modulare, platzsparende Thermodrucker-Serie GeBE-COMPACT Plus. Mit integriertem 1D-Barcode-Scanner eignet es sich perfekt für die Ausgabe von Fahrkarten an Automaten im öffentlichen Nahverkehr, wo zuverlässiges Drucken, Scannen und Nachverfolgen von Tickets ebenso wichtig ist wie der minimale Platzbedarf der Komponente. Der vorgesetzte, robuste Ausgabeschnabel (Bezel) schützt das eingebaute Gerät sehr gut gegen grobe mechanische Einwirkung von außen. Das modulare Konzept dieses Printer-Systems erlaubt weitere Ergänzungen, ganz individuell.

Rüttelfest und konstant

Im Tagesgeschäft zeigt sich der GeBE-COMPACT Plus Scan als ebenso betriebssichere wie servicefreundliche Lösung für den Fahrscheindruck im Bus oder anderen Verkehrsmitteln. Ist er mit dem Edelstahl-Montagebügel befestigt, findet der Ticketdrucker rüttelfesten Halt. Die Papierzuführung ermöglicht zudem die staufreie Ticketverarbeitung, auch im holprigen Fahrbetrieb. Für Servicezwecke lässt er sich mit nur wenigen Handgriffen leicht und schnell entnehmen.

Einsatzflexibel und raumsparend

Dank des frei wählbaren Papierformats zwischen 63 und 86 mm Breite bringt der Thermodrucker eine hohe Einsatzflexibilität mit. Alles in allem erweist er sich als so raumsparend, dass oft sogar noch ein zweites Gerät mitsamt Papierrolle im Automateninneren Platz findet. Das bringt große Vorteile im Alltagsbetrieb: Die Verfügbarkeit erhöht sich signifikant, während die Servicekosten spürbar sinken.

GeBE stellt aus: 03. bis 05. März 2026 auf der IT-TRANS, Karlsruhe, Halle 1, Stand B40.

Weiterführende Informationen über das modulare Thermodrucker System GeBE-COMPACT Plus und dessen Ergänzungen auf www.gebe.net.

Bildunterschrift: Der Ticketdrucker GeBE-COMPACT Plus Scan ist für ÖPNV-Automateneinsätze ausgestattet. (Bild: ©GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH)

Über GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH mit Sitz in Germering ist seit über 40 Jahren ein führender Lösungsanbieter von Thermodrucksystemen für industrielle Anwendungen. Das Unternehmen entwickelt, fertigt und vertreibt hochqualitative Thermodrucksysteme, die in den Bereichen Retail, Logistik, Medizintechnik, Parking, ÖPNV und vielen weiteren Branchen zum Einsatz kommen.

Weitere Informationen: www.gebe.net

Folgen Sie GeBE Elektronik und Feinwerktechnik auf [Linkedin](#) | [Youtube](#) | [Instagram](#)

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Industriestraße 9, 82110 Germering,
Fon +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE im OEM Geschäft:

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette: Fahrscheindrucker, Kioskdirucker, Protokolldrucker und Linerless Etikettendrucker sowie Papierabschneider, Linerless-Cutter und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplettete Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



Prevents jams and saves space: GeBE-COMPACT Plus public transport ticket printer with integrated barcode scanner

Germering, Januar 2026. The GeBE-COMPACT Plus Scan ticket printer from thermal printing system solution provider GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH now complements the modular, space-saving GeBE-COMPACT Plus thermal printer series. With an integrated 1D barcode scanner, it is perfect for issuing tickets at ticket machines in public transport, where reliable printing, scanning, and tracking of tickets are just as important as the minimal space requirements of the component. The robust bezel attached to the front protects the built-in device very well against rough mechanical impact from outside. The modular concept of this printer system allows for further additions, depending on individual requirements.

Vibration-resistant and constant

In day-to-day business, the GeBE-COMPACT Plus Scan proves to be a reliable and service-friendly solution for ticket printing in buses and other means of public transport. When attached with the stainless steel mounting bracket, the ticket printer is held securely in place. For service purposes, it can be removed quickly and easily in just a few simple steps. The paper feed also enables jam-free ticket processing during bumpy journeys.

Versatile and space-saving

Thanks to the freely selectable paper format between 63 and 86 mm in width, the thermal printer offers a high degree of flexibility in use. All in all, it proves to be so space-saving that there is often even room for a second device with paper roll, inside the machine. This brings great advantages: availability increases significantly, while service costs are noticeably reduced.

GeBE will be exhibiting from March 3 to 5, 2026, at IT-TRANS in Karlsruhe, Hall 1, Booth B40.

Further information about the modular thermal printer system GeBE-COMPACT Plus and how it can be combined on www.gebe.net.

Caption: The GeBE-COMPACT Plus Scan ticket printer is equipped for use in public transport ticket machines. (Image: ©GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH)

About GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, based in Germerring since 1965, has been a leading provider of thermal printing systems for industrial applications for over 40 years. The company develops, manufactures, and distributes high-quality thermal printing systems that are used in logistics, retail, medical technology, parking, public transportation, and many other industries.

Further information: www.gebe.net

Follow GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH on: [Linkedin](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Media contact: Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, +49 89 894141-15, press@gebe.net

Company contact: GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH
Industriestrasse 9, 82110 Germering, Germany, +49 89 894141-0, info@gebe.net, www.gebe.net

About GeBE OEM business:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.